

Communication externe - Anomalie #16

Réaliser un diaporama autonome qui présente l'association

12/12/2009 16:51 - François Poulain

Statut:	Fermé	Début:	12/12/2009
Priorité:	Normale	Echéance:	25/02/2010
Assigné à:	François Poulain	% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	8.00 heures
Version cible:		Temps passé:	6.00 heures
Description			
<p>Comme l'occasion fait le laron, je me disais que ça serait sympa d'essayer pour SGL, d'avoir un petit truc qui boucle sur 1 minute pour voir la faisabilité de la chose.</p> <p>J'ai utilisé le script Sozi, qui est très simple et très agréable à utiliser (pour un geek). Le résultat est ici : http://polux.rootard.free.fr/essaiSozi/April-sgl.svg</p> <p>Malheureusement, le seul navigateur qui affiche ça sans brûler le cpu est Chromium (si quelqu'un a autre chose qui tourne, je serais curieux de savoir avec quel configuration). J'ai donc essayé de faire un screencast, mais mon PC (ultraportable) n'est pas assez puissant pour faire un screencast très fidèle ... ça manque donc de fluidité. Les screencasts sont néanmoins dans le même répertoire que le svg.</p> <p>Si quelqu'un pouvait transcrire ça en une vidéo, ça pourrait être vraiment sympa sur SGL.</p>			
Demandes liées:			
Dupliqué par Communication externe - Demande #15: Réaliser un diaporama auton...		Rejeté	12/12/2009

Historique

#1 - 13/01/2010 07:23 - François Poulain

- Echéance mis à 25/02/2010

#2 - 06/03/2010 21:58 - François Poulain

- Statut changé de Nouveau à Résolu

Comme l'occasion fait le laron, je me disais que ça serait sympa d'essayer pour SGL, d'avoir un petit truc qui boucle sur 1 minute pour voir la faisabilité de la chose.

J'ai utilisé le script Sozi, qui est très simple et très agréable à utiliser (pour un geek). Le résultat est ici : <http://polux.rootard.free.fr/essaiSozi/April-sgl.svg>

Malheureusement, le seul navigateur qui affiche ça sans brûler le cpu est Chromium (si quelqu'un a autre chose qui tourne, je serais curieux de savoir avec quel configuration). J'ai donc essayé de faire un screencast, mais mon PC (ultraportable) n'est pas assez puissant pour faire un screencast très fidèle ... ça manque donc de fluidité. Les screencasts sont néanmoins dans le même répertoire que le svg.

Si quelqu'un pouvait transcrire ça en une vidéo, ça pourrait être vraiment sympa sur SGL.

#3 - 21/03/2010 19:37 - François Poulain

- Statut changé de Résolu à Fermé

- Temps estimé mis à 8.00 h

#4 - 11/08/2011 00:58 - Anonyme

- Tracker changé de Demande à Anomalie

- Sujet changé de Réaliser un diaporama autonome qui présente l'association à Estoy de acuerdo

- Statut changé de Fermé à Nouveau

- Assigné à mis à Aurélia Gilardi

- Priorité changé de Normale à Immédiate

- Version cible mis à April Camp juillet 2011

Gracias intiresnuyu iformatsiyu

#5 - 11/08/2011 08:22 - Vincent-Xavier JUMEL

- *Sujet changé de Estoy de acuerdo à Réaliser un diaporama autonome qui présente l'association*
- *Statut changé de Nouveau à Fermé*
- *Assigné à changé de Aurélia Gilardi à François Poulain*
- *Priorité changé de Immédiate à Normale*
- *Version cible April Camp juillet 2011 supprimé*